



Timnas AMIN Tetapkan Jadwal Kampanye Akbar di JIS pada 10 Februari

Description

Kampanye Akbar Terakhir AMIN di JIS Batal

Tim Nasional Pemenangan Anies-Muhaimin (Timnas AMIN) memastikan kampanye akbar terakhir di Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta Utara pada Sabtu 10 Februari 2024, pukul 07.00-12.00 WIB akan digelar sesuai jadwal. Kapten Timnas AMIN Muhammad Syaugi Alaydrus mengajak seluruh pejuang perubahan atau relawan untuk menghadiri kegiatan kampanye Pilpres 2024 itu.

Tema Kampanye Akbar AMIN

Eks Kepala Basarnas itu menjelaskan, kegiatan kampanye akbar itu bertema "Kumpul Akbar Ber-1 Berani Berubah". Dengan tema tersebut, dia mengajak para relawan untuk datang dan mempersiapkan diri dari saat ini.

Partai Politik Turut Menghadiri

Tidak hanya relawan, para kader partai politik dari Koalisi Perubahan, yaitu Nasdem, PKB, dan PKS juga turut menghadiri kegiatan pamungkas itu.

Detail Acara Kampanye

Ia menambahkan, mengenai detail acara, alur kegiatan, dan teknis lainnya, akan diumumkan dalam waktu dekat. Pengumuman itu akan disampaikan agar masyarakat yang sudah antusias untuk datang, bisa mengikuti acara dengan nyaman.

Ringkasan

Tim Nasional Pemenangan Anies-Muhaimin (Timnas AMIN) akan menggelar kampanye akbar terakhir di Jakarta International Stadium pada Sabtu 10 Februari 2024. Muhammad Syaugi Alaydrus mengajak

seluruh pejuang perubahan untuk menghadiri kegiatan kampanye Pilpres 2024. Tema kampanye ini adalah “Kumpul Akbar Ber-1 Berani Berubah”. Selain relawan, kader partai politik dari Koalisi Perubahan juga turut hadir dalam kegiatan tersebut. Detail acara akan diumumkan dalam waktu dekat untuk memastikan kenyamanan peserta. Apakah Anda tertarik untuk ikut serta dalam kampanye akbar bersama AMIN di JIS? Berikan komentar dan bagikan pendapat Anda!

Apakah Anda ingin ikut serta dalam kampanye akbar Timnas AMIN di Jakarta International Stadium? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark